

No 0-14 -2483/45 Дата 2 9 ФЕВ 2016 на № 008 от 17. 02. 2016 г.

Руководителю проектов ЗАО «ЛОТОС»

Ю.Р. Султанову

E-mail:sultanov@lotus1.ru

Отзыв о работе кипятильников-конденсаторов

Уважаемый Юрий Радикович!

В ноябре 2014 года Вашей организацией были поставлены три индивидуально спроектированных кипятильника-конденсатора LOTUS поз. Е-5605 A, B, C установки этилена ЭП-350.

Кипятильники устойчиво работают в широком диапазоне изменения нагрузок, а не только в номинальном расчетном режиме.

Работа выполнена с хорошим качеством в соответствии с требованиями Заказчика к оборудованию, требованиями чертежей, нормами и стандартами. Специалисты Вашей компании показали свою высокую квалификацию, техническую грамотность, и умение работать в сжатые сроки и с высоким качеством.

Надеемся на дальнейшее сотрудничество в работе.

Генеральный директор

А.В. Афонин

Тел. (86559) 2-50-08 Факс: (86559) 2-20-20, 2-64-33

E-mail: mail.stavrolen@lukoil.com

Commence

М.В. Баскачев (86559) 5-15-27



From: Limited Liability Company «Stavrolen»

To Project manager of CJSC «LOTUS»

Y.R. Sultanov

E-Mail: sultanov@lotus1.ru

Feedback about Boiler-condenser exploitation

Dear Yuri Radikovich!

In November 2014 year three individually designed boiler-condensers LOTUS, marked E-5605 A, B, C were supplied by your organization for ethylene facility EP-350.

I want to inform you, that the boilers works in wide range of changing loads going beyond nominal calculated mode.

Performed work possesses good quality. Demands of Customer for equipment, requirements of drawings, rules and standards were taken into account and executed. Specialists of your company demonstrated high qualification, technical competence and ability to provide good quality in tight schedule.

We hope for further cooperation in our work.

General Director A.V. Afonin